



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Berufsbegleitend zum MBA an der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen

Informationsveranstaltung zu MBA-Fernstudiengängen am 15. Juni 2019

Ludwigshafen/Koblenz. Berufstätige, die sich mit einem Fernstudium weiterqualifizieren möchten, können sich am Samstag, den 15. Juni ausführlich über MBA Fernstudiengänge und Hochschulzertifikatsangebote an der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen informieren: Das MBA-Team stellt die berufsbegleitenden Studiengänge MBA Internationale BWL - International Business Management und MBA Unternehmensführung vor. Den Besuchern bietet sich neben einer ausführlichen Vorstellung der Studienprogramme ein vielfältiges Rahmenprogramm, das von einem gemeinsamen Campusrundgang über eine Schnuppervorlesung des Studiengangleiters Prof. Dr. Busch bis hin zum Austausch mit aktuellen Studierenden reicht. Auch für das leibliche Wohl ist an diesem Tag gesorgt. Alle Interessierten sind ab 10:00 Uhr herzlich willkommen in der Ernst-Boehe-Straße 15, Raum E114 (Postbankgebäude) in 67059 Ludwigshafen herzlich willkommen - für eine bessere Planung wird um eine Voranmeldung unter eva.nefen@hwg-lu.de gebeten.

MBA Internationale BWL – International Business Management

Das Fernstudium MBA Internationale BWL richtet sich insbesondere an Berufstätige, die sich für eine Karriere im internationalen Umfeld vorbereiten möchten. Sie bauen damit ihre BWL-Kenntnisse aus und erwerben internationale Managementkompetenzen – Fähigkeiten, die gerade in Führungspositionen gebraucht werden. „Wir benötigen in der Führungsebene Generalisten mit hervorragendem allgemeinem betriebswirtschaftlichem Wissen, die nicht von den Expertisen der Spezialisten abhängig sind, sondern selbst fundierte Entscheidungen treffen können“, ist Studiengangleiter Prof. Dr. Fritz Unger überzeugt. Das Fernstudium kann sowohl in deutscher als auch komplett in englischer Sprache belegt werden. Der rein englischsprachigen Fernstudiengang International Business Management (MBA) startet erstmals zum Wintersemester 2019/20.

MBA Unternehmensführung

Das Fernstudium MBA Unternehmensführung richtet sich an Nicht-Wirtschaftswissenschaftler: Techniker, Mediziner, Juristen oder auch Geisteswissenschaftler, die nach einigen Jahren Berufserfahrung eine Führungsposition anstreben oder ein Unternehmen führen möchten, liegen mit diesem Studienangebot richtig. Sie erwerben zu ihren spezifischen Fachkenntnissen betriebswirtschaftliche Kompetenzen und Management-Know-how.



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Zertifikatsangebote

Es ist auch möglich einzelne oder mehrere Module zur gezielten Weiterqualifizierung zu absolvieren und mit einem Hochschulzertifikat abzuschließen. Möchten die Zertifikatstudierenden zu einem späteren Zeitpunkt den MBA-Abschluss erreichen, werden die Studienleistungen voll angerechnet.

Die Fernstudienangebote bestehen aus Selbststudienphasen anhand von Online-Studienmaterialien und Lernsoftware. Hinzu kommen ca. 6-10 Präsenztage an der Hochschule in Ludwigshafen, meist freitags und samstags.

Die Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen führt die Fernstudiengänge in Kooperation mit dem zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund durch. Hier können sich Interessierte online anmelden: www.zfh.de/anmeldung/

Weitere Informationen unter:

www.zfh.de/mba/bw/

www.zfh.de/mba/ibm/

www.zfh.de/mba/unternehmensfuehrung/

Über das zfh

Das zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund ist eine zentrale wissenschaftliche Einrichtung des Landes Rheinland-Pfalz mit Sitz in Koblenz. Auf der Grundlage eines Staatsvertrages der Bundesländer Rheinland-Pfalz, Hessen und Saarland kooperiert es seit 1998 mit den 14 Hochschulen der drei Länder und bildet mit ihnen gemeinsam den zfh-Verbund. Darüber hinaus kooperiert das zfh mit weiteren Hochschulen aus Bayern, Berlin, Brandenburg und Nordrhein-Westfalen. Das erfahrene Team des zfh fördert und unterstützt die Hochschulen bei der Entwicklung und Durchführung ihrer Fernstudienangebote. Mit einem Repertoire von über 80 berufsbegleitenden Fernstudienangeboten in betriebswirtschaftlichen, technischen und sozialwissenschaftlichen Fachrichtungen ist der zfh-Verbund bundesweit größter Anbieter von Fernstudiengängen an Hochschulen mit akkreditiertem Abschluss. Alle zfh-Fernstudiengänge mit dem akademischen Ziel des Bachelor- oder Masterabschlusses sind von den Akkreditierungsagenturen ACQUIN, AHPGS, ASIIN, AQAS, FIBAA bzw. ZEvA zertifiziert und somit international anerkannt. Neben den Bachelor- und Masterstudiengängen besteht auch ein umfangreiches Angebot an Weiterbildungsmodulen mit Hochschulzertifikat. Derzeit sind über 6.200 Fernstudierende an den Hochschulen des zfh-Verbunds eingeschrieben.

Redaktionskontakt:

zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Ulrike Cron

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Konrad-Zuse-Straße 1

56075 Koblenz

Tel. : +49 261/91538-24, Fax: +49 261/91538-724

E-Mail: u.cron@zfh.de,

Internet: www.zfh.de